
4 Pièces

147 m²

Réf. 145

2 632 000 €

Meudon
Maison à vendre (92190)
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EXCLUSIVITE - Au coeur d'un jardin arboré de 2200 m², cette maison

réalisée  par  l'architecte  Claude  Parent  en  1956  pour  l'artiste  André

Bloc,  a  été  classée  Monument  historique  en  1983.  Elle  déploie  une

surface  habitable  de  147  m²  répartie  sur  deux  niveaux.  Le

rez-de-chaussée, accessible depuis le jardin, comprend un séjour et un

salon  communiquant,  rythmés  par  une  longue  paroi  vitrée  arrondie  et

prolongée  par  une  terrasse  donnant  sur  la  nature.  Une  cuisine,  une

buanderie attenante et un garage complètent ce niveau. L'étage abrite

l'espace nuit qui se compose d'une salle d'eau, d'une salle de ...

EXCLUSIVE  -  Set  in  2200  m²  of  wooded  gardens,  this  house,  designed  by

architect  Claude  Parent  in  1956  for  artist  André  Bloc,  was  listed  as  a  Historic

Monument in 1983. It  offers 147 m² of  living space over two floors.  The ground

floor,  accessible  from  the  garden,  comprises  an  interconnecting  living  room  and

sitting room, punctuated by a long, rounded glass wall  and extended by a terrace

overlooking the countryside. A kitchen, adjoining utility room and garage complete

this level. Upstairs is the sleeping area, comprising a shower room, a bathroom and

3 bedrooms. One of these has a terrace ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION 

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

Contacter l'agence
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